

The Sapporo Chamber of Commerce and Industry

# 会議所通信

当コーナーでは、当所が取り組むホットな事業を紹介していきます。

7/5

産業資材部会主催  
ものづくりの哲学・講演会  
「あくなきチャレンジが市場を切り拓く」



講演の様子

「ものづくりの哲学」をテーマに講演会を開催。「食を通じて世界の人の健康と平和に貢献する企業を目指して」と題し、講師には、豆腐ビジネスの総合コンサルタント会社ミナミ産業(三重県)代表取締役社長の南川勤氏を招いた。南川氏は、自社の事例を挙げながら、地域資源を生かした海外市場への挑戦について語った。

7/6

青少年健全育成に関わる札幌市学  
校教護協会との懇談会

青少年の健全育成および、初発型非行防止のため、当所関係団体と札幌市学校教護協会との懇談会を開催した。各業界から青少年への防犯の取り組みや、課題などについて意見が交わされた。

7/13・14

被災地支援・交流促進事業  
仙台商工会議所とのスポーツ交流  
事業



懇談会であいさつをする布施副会頭(中央)

東北地方とのさらなる連携・協力関係を構築すべくプロスポーツを通じて交流事業を実施している。その第二弾として布施副会頭をはじめとする議員八名が仙台商工会議所を訪問し、意見交換するとともにプロ野球「ファ

7/14

第六期  
札商アジア・ブリッジ・プログラム開講式



開講式の様子

外国人留学生を対象に、社会に求められる人材として育成し、道内企業への就職支援を行う「札商アジア・ブリッジ・プログラム」の第六期開講式とオリエンテーションを行った。

留学生は今後、日本で就職活動を行う際のノウハウや、日本企業で将来働く際に必要なマナーや習慣を学ぶ。

7/16~

涼夏さっぽろプロモーション活動  
首都圏にて実施中

全国で厳しい節電が強いられる中、当所では、涼しい札幌をアピールし、企業誘致や、札幌に長期滞在する旅行者を増やすことを目的に、都営地下鉄

大江戸線や東京モノレール内での吊り下げ広告、都内大手旅行代理店窓口などでポスターを掲示するなど、首都圏にてプロモーション活動を行っている。



都営地下鉄などで掲示しているポスター

7/18・19

販路拡大のチャンス!  
日本直販との「個別商談会」

今回の個別商談会は日本直販(大阪)のバイヤーを招いて開催。雑貨、食品を対象に、事前確認を通過した十九社が自慢の商品を売り込んだ。次回の個別商談会は、百貨店の高島屋(大阪市)のバイヤーを招いての開催を予定している(二〇頁参照)。

7/23

事業承継セミナー  
「実際に学ぶ自社株の生前贈与と  
事業承継対策」

当所税制・社会保障委員会主催の事業承継セミナーを開催。

講師には、税理士法人タクトコンサルティング(東京)の代表社員である玉越賢治氏を迎え、自社株式を生前贈与する際の特例措置である贈与税・相続税の納税猶予制度について、最新の事例を交え解説いただいた。



講演する玉越氏

7/24

第三十五回企業交流会  
「総務担当者交流会」

今回の交流会は「総務担当者による情報交換の場が少ない」という声にお応えし、総務担当者を対象に交流会を開催。

ゲスト講話に、専門誌「月刊総務」

編集長豊田健一氏を招き「今後、総務に求められることとは？」と題してご講話いただき、その後参加者を含めて交流を深めた。

7/18・24

北国のガーデニング知識検定  
スキルアップ研修

北海道の気候に適したガーデニング知識のスキルアップを目的に全五回のスキルアップ研修を開催している。

第三回(十八日開催)は、滝野ずずらん公園のガーデニングを手がけている(有)コテージガーデン代表取締役の梅木あゆみ氏の指導のもと、公園内に展示するコンテナを製作。

第四回(二十四日開催)は、講師にルーナリッジ代表の小田桐久美子氏を招きハーブの効果的な活用方法などについて学びながら寄せ植えを楽しんだ。



第3回研修の様子。数人のグループで1つのコンテナを作成した

7/25

平成二十四年度第一回  
市内中国語通訳者懇談会

昨年に引き続き市内の中国語通訳者ならびに通訳者を目指す方々を対象に、中国語の通訳能力の向上やネットワーキングを目的に懇談会を開催した。

第一回目となる今回は、中華人民共和国駐札幌総領事館首席領事の張玉萍氏らをゲストに招き、「中国で今話題のテレビ番組」についてお話を聞き、ゲストを交えて懇親を図った。

7/26~8/19  
観光客おもてなし月間  
「こども観光ボランティアクラブ」  
「こども店長」活動

昨夏に実施し大好評だった「こども観光ボランティアクラブ」活動と、テレビ塔や大倉山展望台などの観光施設で「こども店長」として就業体験を展開する事業を実施。おもてなしの心の

育成や観光客の満足度向上を目指す。

子どもたちの頑張る姿が、訪れた観光客を和ませていた。



もいわ山展望台にてロープウェイに乗客を乗せ見送るこども店長

7/27

海外ビジネスを考えるなら  
第一回  
海外ビジネスリーダー養成塾

国際・貿易委員会主催事業として、将来の経営者候補、または幹部として海外ビジネスに取り組む方々を対象とした養成塾を開講し、第一回目を開催した。

今回は、東京商工会議所でコーディネートも務めるIS経営コンサルティング(株)代表取締役の坂口到氏を講師に「海外事業展開における留意点」について、自身の海外駐在体験談を交えながら講義を行った。

当養成塾は、来年三月までに残り五講座の開講を予定している。



開講のあいさつをする滝沢副会頭(中央)